



DISHUB FOKUS KAJI LALIN LEMPUYANGAN

Penutupan Perlintasan Dipastikan 2019

YOGYA (KR) - Usulan untuk menunda rencana penutupan perlintasan kereta api di bawah Jembatan Lempuyangan belum menuai hasil. Kementerian Perhubungan akan tetap merealisasikannya tahun 2019. Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Yogya kini fokus mengkaji manajemen lalu lintas (Lalin) di kawasan tersebut.

"Sudah dipastikan tetap dilakukan pada tahun depan. Sekarang sedang kita siapkan kajiannya dari sisi manajemen. Kami kaji secara menyeluruh," tandas Kepala Dishub Kota Yogya, Wirawan Haryo Yudo, Rabu (4/4).

Kajian tersebut meliputi dampak potensi penutupan perlintasan kereta api serta beberapa rekayasa lalu lintas sebagai solusinya. Oleh karena itu selama kajian akan dilakukan berbagai permodelan serta simulasi. Di antaranya menyangkut volume kendaraan, kecepatan lalu lintas, dimensi simpang jalan hingga pengaturan lalu lintas.

Salah satu potensi dampak penutupan perlintasan di bawah jembatan Lempuyangan ialah penumpukan kendaraan yang melintas di *fly over*. Bahkan dampak secara makro juga akan dirasakan di kawasan Kridosono, Jalan Dr Sutomo, Jalan Lempuyangan maupun Jalan Argolubang. "Belum ditutup saja kondisi lalu lintasnya sudah cukup padat. Makanya nanti perlu ada rekayasa yang tepat dengan mempertimbangkan banyak aspek. Terutama kekuatan *fly over* yang usianya sudah 30 tahun," ujarnya.

Diakuinya, beban di Jalan Dr Sutomo saat ini sudah cukup tinggi. Saat jam sibuk, visi rasio kendaraan bisa mencapai 0,9 persen atau mendekati ambang batas kepadatan. Jika tidak mendapat tambahan kendaraan akibat penutupan perlintasan kereta api, maka kemacetan di ruas jalan tersebut bisa menjadi momok serius. Antrean kendaraan juga bisa berhenti di atas *flyover* dan membahayakan keamanan jembatan maupun keselamatan pengendara.

Oleh karena itu, kata Wirawan, dirinya tidak akan berspekulasi terkait rencana rekayasa lalu lintas sebelum kajian dirampungkan. Kajian tersebut melibatkan pihak ketiga dan hasilnya kelak akan dikordinasikan ke Kementerian Perhubungan. (Dhi)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005